



令和7年11月20日（木）発行

## 修学旅行に行ってきました

10月31日、11月1日に6年生が奈良・京都方面へ修学旅行に出かけました。1日目は、法隆寺、東大寺。宿で部屋食。友禅染体験。みんなでお風呂。2日目は班ごとにタクシーを使って分散活動。バス移動では2、3か所見学することが多いですが、タクシーフェスでは多いところでは4か所見学することができました。観光客が多く混雑する京都ですが、小回りの利くタクシーで効率的にめぐることができました。タクシーの運転手さんの説明もわかりやすく勉強になりました。最後はみんなで清水寺の見学です。舞台からの眺めは、天気もよく最高でした。

奈良・京都の歴史にふれるだけでなく、友達の優しい一面を発見する心に残る旅になりました。



## 福祉実践教室4年

10月24日に4年生が福祉実践教室を実施しました。今回は車いす体験と手話講座の2つです。車いす体験では、車いすを押す側と、押される側の両方の立場を経験することができました。相手の立場に立って、どう接するとよいのか考えるきっかけになりました。手話講座では、自己紹介の仕方や簡単な挨拶を学びました。手話通訳の方が休みなく通訳をしてくださり、子どもたちの理解を助けてくださいました。ありがとうございました。



さて、11月15日から26日に東京デフリンピック（聴覚障害者のオリンピック）が開催されています。100年近い歴史がありますが、日本での開催は今回が初めてです。あま市出身の日本代表選手がバスケットボールに出場予定で注目を集めています。

## 新居屋歩道橋の工事が始まりました

傷んだ歩道橋の補修工事が始まりました。期間は令和7年11月10日から令和8年3月初旬までです。工事期間中は、歩道橋が使用できないため、旧珈琲館の交差点の横断歩道を渡ります。該当の通学団には事前に伝達し、職員による登下校指導を実施しました。毎日の登下校時には警備員が誘導します。詳しくは10月10日に配信したtotoruの連絡をご確認ください。